



Santiago, 12 de noviembre 2024

Estimadas familias de 1° A:

En el marco de nuestro compromiso por enriquecer los aprendizajes de los estudiantes, y con el objetivo de desarrollar una conciencia ambiental significativa y sostenible, es que hemos acogido la invitación del CPMYA y de la Fundación Kawansh, para participar en el proyecto Escuela de Líderes Ambientales.

La iniciativa tiene como objetivo movilizar la sensibilidad ambiental de nuestros estudiantes mediante experiencias frecuentes en la naturaleza, que promuevan una conexión emocional y, a largo plazo, fomenten conductas proambientales sólidas y permanentes.

Esta será una experiencia piloto que se aplicará en el curso de su hija/hijo 1°A y será dirigida por Paula Araneda, especialista de Kawansh y las profesoras del curso.

Las experiencias se desarrollarán en 3 sesiones durante el mes de noviembre en el bosque del colegio, de acuerdo a los objetivos de aprendizaje del programa de Ciencias Naturales del nivel.

Estamos seguros de que esta experiencia contribuirá de manera significativa al desarrollo integral de nuestros estudiantes y al fortalecimiento de su compromiso con el cuidado del medio ambiente. Los resultados de esta experiencia iluminarán la planificación para todo el nivel al año 2025.

Agradecemos desde ya su apoyo a esta experiencia.

Se despiden cordialmente;

Loreto San Miguel  
Directora I Ciclo

Centro de Padres, Madres y  
Apoderados

Profesoras Jefe 1°A